

(f) Demandant un crédit de \$49,000 pour acheter, pour y établir une cour, un terrain appartenant à M. Pinsonnault, situé entre les rues Huntley et DeFleurimont, à l'angle Ouest de la rue St-Hubert et de la voie du Pacifique.

Résolu: De prier le bureau des Estimateurs de donner la valeur cotisée dudit terrain depuis les trois dernières années et aussi la valeur cotisée du terrain de la rue Saint-Hubert, du côté Ouest, entre la rue DeFleurimont et la voie du Pacifique.

Le service de la Voirie est prié de fournir un plan plus complet de la propriété à acheter et de ses environs, et les dimensions exactes de ladite propriété.

(g) Demandant un crédit de \$6,000 pour acheter 24 charrues additionnelles pour enlever la neige des rues sur lesquelles les chars circulent. (Service spécial.)

Résolu: De recommander au Conseil, afin de s'assurer du montant exact requis, que la Commission de la Voirie soit autorisée à demander des soumissions pour la fourniture desdites charrues pour la neige, et de présenter de nouveau un rapport au Conseil.

Le trésorier soumet l'état suivant de la caisse pour la semaine finissant le 26 novembre 1908:

Encaisse aux banques, le 19 nov. 1908	\$857,598
Recettes	72,187
	\$929,785
Déboursés	96,581
Encaisse aux banques	\$833,204

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

COMMISSION D'HYGIENE ET DE STATISTIQUES

Compte rendu de l'assemblée du 5 décembre.

Sont présents: MM. les échevins Dagenais, président, Marin, David, Gallery, O'Connell, Lévesque et Mount.

1.—*Résolu:* De faire rapport au Conseil demandant la permission d'opérer les virements de crédits suivants: a) Prendre \$100 sur le crédit pour inspecteurs médicaux des écoles, et appliquer ce montant au fonds du contingent pour inspection médicale des écoles; b) prendre \$6 sur le crédit affecté au combustible pour l'étuve, et appliquer ce montant aux réparations de cet appareil.

2.—*Résolu:* De transmettre une requision à la Commission de l'Hôtel de Ville pour deux dictionnaires pour le surintendant de la Police sanitaire, et une chaise pour M. V. Plamondon, commis préposé aux avis.

3.—*Résolu:* De faire des rapports au Conseil recommandant que des égouts soient construits dans les rues suivantes, dans l'intérêt de la santé publique et conformément aux dispositions de l'article 544 de 62 Vict., chap. 58:

Rue Hochelaga, de la rue Davidson à la rue Joliette;

Ruelle Bishop, de la rue Plessis à une distance de 170 pieds vers l'Est.

4.—La question de l'établissement d'une morgue est de nouveau prise en considération, conformément à une résolution du Conseil adoptée le 2 décembre 1908, renvoyant à cette Commission son rapport recommandant d'adjuger le contrat pour la morgue à M. L. Thériault.

M. L.-J. Gauthier, avocat, de la part de la Compagnie H. Bourgie & Cie, Limitée, soumet un document accordant une prolongation de l'option sur la propriété de Dame Harris, No 7 rue Ste-Elizabeth, et une lettre de M. F.-H. Markey, avocat, re la vente de ladite propriété à madame Harris.

M. Gauthier déclare que la Compagnie pourra installer la morgue dans l'espace de 21 jours.

M. Bissonnette, avocat, de la part de M. L. Thériault, soumet une lettre approuvant le local appartenant à ce dernier, dont on se sert actuellement comme morgue, signée par le Coroner, son député et les Drs McTaggart et Dugas. Il soumet aussi un protêt notarié de la part de T.

(f) For an appropriation of \$49,000 to purchase, for the purpose of a yard, a piece of land belonging to Mr. Pinsonnault, situated between Huntley, DeFleurimont, lane West of St. Hubert, and C. P. R. tracks.

Resolved: To ask the Assessors department to give the assessed value of said piece of land for the last 3 years, and also the assessed value of the land on St. Hubert street, West side, between DeFleurimont and the C. P. R. tracks.

The Road department to be requested to furnish a more complete plan of the property to be purchased, and its surroundings, and the exact measurements of said property.

(g) For an appropriation of \$6,000 to purchase 24 extra snow ploughs to remove snow from streets where street cars are in operation.—Snow special.

Resolved: To recommend Council that in order to ascertain the exact amount needed the Road Committee be authorized to call tenders for said snow ploughs, and report back to Council.

The City treasurer submitted the following cash statement for week ending Nov. 26 1908.

Cash in Banks, Nov. 19, 1908	\$857,598
Receipts	72,187
	\$929,785
Disbursements	96,581
Cash in Banks	\$833,204

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

HYGIENE AND STATISTICS COMMITTEE

Report of meeting held the 5th of December.

Present: Ald. Dagenais, chairman, Marin, David, Gallery, O'Connell, Lévesque and Mount.

1.—*Resolved:* That a report be made to Council asking permission to vary the following appropriations: a) Take \$100 from appropriation for "Medical School Inspectors" and apply the same to "Contingent Fund for medical school inspection service"; b) Take \$6 from appropriation for "Fuel at Etuve" and apply the same to repairs of said apparatus.

2.—*Resolved:* That a requisition be made to the City Hall Committee for two dictionaries for the superintendent of the Sanitary Police; and a chair for Mr. V. Plamondon, notice clerk.

3.—*Resolved:* That reports be made to Council recommending that sewers be laid in the following streets, in the interests of public health, and in accordance with the provisions of Article 544 of 62 Victoria, Chapter 58:

Hochelaga street, from Davidson to Joliette streets;

Bishop Lane, from Plessis street to a distance of 170 feet eastwards.

4.—The question of the establishment of a morgue was taken up again, in accordance with a resolution of Council, adopted November 2nd, last, referring back the report of this Committee recommending the granting of a contract for the same to Mr. L. Thériault.

Mr. L. J. Gauthier, advocate, on behalf of the H. Bourgie Co., Limited, submitted an extended option on the property of Dame Harris, No. 7, Ste. Elizabeth street, and a letter from Mr. F. H. Markey, advocate, re sale of said property to Mrs. Harris. Mr. Gauthier stated that the Company could have the property ready for use as a morgue within 21 days.

Mr. Bissonnette, advocate, on behalf of Mr. L. Thériault, read a letter approving of the premises belonging to the latter, now used as a morgue; said letter was signed by the Coroner, the Assistant-Coroner and Drs. McTaggart and Dugas. He submitted a notarial protest from Messrs.